

MAGAZINE

Kasad Jenderal TNI Dudung Abdurachman Meminta Prajurit Harus Hadir Ditengah Kesulitan Rakyat dan Menjadi Solusi

Maskuri - BANJAR.MAGZ.CO.ID

Feb 17, 2023 - 18:57



Kasad Jenderal TNI Dudung Abdurachman Meminta Prajurit Harus Hadir Ditengah Kesulitan Rakyat dan Menjadi Solusi

MARTAPURA - Upacara Bendera rutin setiap tanggal 17 Pebruari 2023 dipimpin oleh Komandan Kodim 1006/Bjr Letkol Kav Zulkifer Sembiring dan bertindak

Komandan Upacara Dan Unit Intel Letda Inf Dudy Suaspriyadi yang berlangsung Makodim Banjar. Jumat (17/2/23)

Sebelum amanatnya Kasad dibacakan, Dandim mengingatkan kepada seluruh Prajurit dan ASN bahwasanya upacara bendera hendaknya bukan dijadikan rutinitas dan acara seremonial semata.



Namun harus dimaknai sebagai sebuah perwujudan penghormatan kepada pahlawan yang telah rela mengorbankan jiwa dan raganya sebagai kusuma bangsa sekaligus sebagai sarana untuk memelihara bangunan nasionalisme yang ada pada diri kita.

Dalam amanat Kepala Staf TNI Angkatan Darat Jenderal TNI Dudung Abdurachman S.E., M.M., yang dibacakan oleh Dandim mengucapkan terimakasih dan penghargaan setinggi-tingginya Kepada Prajurit,ASN atas prestasi yang dicapai tahun 2022 .

Meski banyak Prestasi yang diraih namun masih ada kekurangan seperti ada pelanggaran yang dilakukan prajurit harus segera diperbaiki.

Satu hal yang harus mendapat perhatian dari kita adalah ancaman Polarisasi Sosial dan Ditahun 2023 memasuki tahun politik dan jelang tahun2024 pemilihan Presiden'

Saya meminta segenap Prajurit jaga Netralitas TNI saat menjalankan tugas ditahun Politik.

Memasuki tahun anggaran Triwulan satu 2023 perlu saya sampaikan kepada Pejabat Pembuat Komitmen (PPK) untuk mengecek program -program dan kegiatan yang ada daftar isian (DIPA) bila ada kendala segera dilaporkan.

Diakhir amanat Kasad menekankan dan sebagai pedoman bagi kita semua dalam menjalankan tugas.

Terus tingkatkan keimanan Kepada Tuhan Yang Maha Esa Sebagai landasan Moral dalam Menjalankan Tugas.

TNI harus hadir ditengah - tengah kesulitan masyarakat apapun masalahnya dan menjadi solusi.

Lakukan tindakan yang berdampak bagi kebaikan dan kesejahteraan masyarakat agar tumbuh kecintaan kasih sayang rakyat terhadap TNI AD

Mantapkan soliditas dan sinergitas internal TNI dan Komponen Bangsa untuk pengabdian Bangsa dan Negara.

Setelah upacara bendera selesai, Dandim Letkol Kav Zulkifer Sembiring menekankan kembali tentang Netralitas TNI

Hindari segala macam bentuk pelanggaran yang akan merugikan baik pribadi, keluarga maupun TNI

Saya mengucapkan terimakasih dan bangga kepada prajurit yang sudah menjalankan tugas dengan baik diwilayah, tingkatkan dan terus hadir hadir ditengah - tengah kesulitan masyarakat.(pendim1006).